

Verehrteher Herr!

Es ist mir sehr rührend, daß Sie sich zweimal zu mir bemüht haben u. sehr schmerzlich, daß ich Sie nicht hören u. sprechen könnte. Mein Hals scheint so zerstört, daß ich nicht reden kann u. nur mit großer Mühe mich fast lautlos verständlich machen muß. Deshalb ist mir alle Gelegenheit zum Reden verboten u. fehlt der Briefschluß meines Freunde, weil schon der Versuch, mich den selben verständlich zu machen, wieder Krämpfe im Hals, schrecklichen Husten u. Brechreiz nach sich zieht.

Was mich gar schmerzlich deprimierte war, daß ich wegen Fieber für anderthalb Tage ~~überwältigt~~ oben dnein in Bett gejagt wurde. Sie kamen gerade an dem Unglücksfuge.

Unterdessen benötige ich jede Zeit für Schwind. Sie haben mir schon öfters erzählt, was es mit dem in einer Hängematte liegenden Chinesen für eine Bewandtschaft hat; ich hab's aber, weil ich's nicht gleich notierte, wieder vergessen. Unterdessen haben Sie nebst schon Zeit mir das Ding in ein paar Sätzen

aufgeschrieben, ich muß es haben, da der Chinese
auch im Nachdruck des Meisters unter dem Reisbieder-
Cylinder hängt u. kein Mensch außer Ihnen weiß, was
er bedeutet soll o. wie er Schwind davon kam, das
Stück zu malen. Bitte thun Sie's bald u. schicken
Sie's mir. Ich könnte dann die Farbe suchen, die ich
von Ihnen im Händen habe, gelegentlich zurückzufinden, mit
Ausnahme von Krebsöl. Schubert: Biographie, wo es auch
Allerlei nachlesen will.

Nun habe ich schon wieder Angst auf Morgen, den
der Schwader ist jedesmal mit einer Kupfer-Ouvertüre begleitet,
die mir allergrößte Angst zusprangen droht. Mit dem ein Leben u.
Doch hängt man davon. Fafn ist eine Gedanke. Den
wüßt darauf folgt, muß doch etwas Großartiges, unver-
gleichlich Schöneres sein: der Eintritt in die Ewigkeit, in
das einzige Element, in dem Gott allein wohnt, das "Ih" des
Schweifes der Edlen werth" sagt Klopstock, den ich
hier citire, obwohl ich ihm nicht mag, geschweige denn ganz
hätte lesen können.

Meine Frau grüßt! Einen recht guten Morgen
wünscht Ihnen

Ihr

ergebenster
F. Wld.

später ist es, was zu hören sei, nichts passiert
und das ist nicht so wie ich es mir vorgestellt habe.
Zuvor sind auch schon etwas viele Dinge
geschehen, und jetzt sind sie wieder da.
Was ist mit dem Kind? Es ist sehr schwierig
zu sagen, aber es ist sehr schwer zu sagen.
Es ist schwer zu sagen, ob es gut geht oder nicht.
Die Situation ist sehr
schwierig zu verstehen.

Es ist schwer zu verstehen, was ist mit
dem Kind und was ist mit dem Kind?
Es ist schwer zu verstehen, was ist mit dem Kind?

Es ist schwer zu verstehen, was ist mit dem Kind?
Es ist schwer zu verstehen, was ist mit dem Kind?
Es ist schwer zu verstehen, was ist mit dem Kind?
Es ist schwer zu verstehen, was ist mit dem Kind?
Es ist schwer zu verstehen, was ist mit dem Kind?
Es ist schwer zu verstehen, was ist mit dem Kind?
Es ist schwer zu verstehen, was ist mit dem Kind?

Vienna
Austria